

Pour diffusion immédiate

**APPEL DE PROPOSITIONS DE COMMUNICATIONS
POUR LE COLLOQUE *ÉTUDIANTES ET ÉTUDIANTS DU COLLÉGIAL : BASTION DE LA RELÈVE EN RECHERCHE***

Montréal, le 17 janvier 2022 – L'[Association pour la recherche au collégial](#) (ARC) est fière de s'associer au colloque [Étudiantes et étudiants du collégial : bastion de la relève en recherche](#). Les propositions de communications des étudiantes et étudiants dans le secteur des sciences naturelles, des mathématiques et du génie sont attendues d'ici le 10 février. Le colloque aura lieu le 10 mai 2022 dans le cadre du congrès de l'Acfas à Québec. C'est là l'un des deux colloques tenus par l'ARC cette année à cette occasion.

Ce colloque a pour objectif de présenter les résultats de recherches effectuées par les étudiantes et étudiants du collégial dans le secteur de la nature et des technologies. Bien que plusieurs d'entre eux mènent des activités de recherche, ces dernières sont insuffisamment connues et reconnues, voire diffusées ou valorisées. Les chercheuses et chercheurs de collèges à l'origine du colloque proposent donc de réunir un nombre important et diversifié de communications étudiantes issues de centres collégiaux de transfert de technologie, de centres de recherche technologique, de chaires de recherches industrielles, de cégeps, de collèges privés et d'écoles gouvernementales.

Le colloque *Étudiantes et étudiants du collégial : bastion de la relève en recherche* s'inscrit comme la continuité naturelle des deux précédents tenus sur le même thème à Montréal, en 2016, et dans l'Outaouais, en 2019. « C'est avec beaucoup de fierté et un grand intérêt que l'ARC a spontanément accepté de collaborer avec les chercheuses et chercheurs qui ont créé cet événement. En effet, celui-ci s'inscrit parfaitement dans la mission et les orientations de notre organisme, qui cherche notamment à valoriser les activités de recherche étudiante », a tenu à souligner la directrice générale de l'ARC et coresponsable du colloque, Lynn Lapostolle. Cette nouvelle alliance vise à pérenniser l'événement en offrant une tribune régulière pour que les étudiantes et étudiants présentent leurs travaux, et le colloque sera donc désormais organisé régulièrement, annuellement ou biannuellement.

Les étudiantes et étudiants du collégial du secteur des sciences naturelles, des mathématiques et du génie, incluant les stagiaires internationaux, sont invités à soumettre d'ici le 10 février prochain une proposition de communication en remplissant le formulaire dont le lien est inclus dans l'[appel de propositions de communications](#). Le résumé doit énoncer clairement la problématique et la contribution de l'auteure ou auteur. Les avis de sélection des propositions seront transmis le 20 février au plus tard.

L'ARC tiendra un second colloque dans le cadre du 89^e Congrès de l'Acfas, et ce, le lundi 9 mai. Un appel de propositions de communications est aussi en cours pour ce colloque. Qui sait? Certains pourraient vouloir faire un doublé en participant aux deux colloques et en soumettant deux propositions originales!

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

– 30 –

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale
ly | 514 299-9568